

malheur une grande partie des poudres de condition mises sur le marché sont de cette catégorie. Nous défions le public de trouver dans notre poudre une pincée de graine de lin moulu ou de farine de blé.

Notre poudre est absolument :

TONIQUE DÉPURATIF

C'est-à-dire fortifiante, de nature à renforcer et nettoyer le sang des animaux affaiblis par la production. Les effets de la Poudre Belge se font aussi sentir sur les femelles avant la mise bas et les préparent toujours à une heureuse délivrance.

AVANT LA MISE BAS

N'oubliez pas de donner un peu de Poudre de Condition durant 2 ou 3 semaines à chacune des femelles de votre étable, les juments, les vaches, les brebis, les truies.

UNE CAUSE DE FAIBLESSE CHEZ LES JEUNES ANIMAUX

C'est la croissance, pendant laquelle l'animal a besoin d'une matière tonique et dépurative ; alors donnez à vos poulains, vos veaux, vos agneaux une ou deux cuillerées à thé de Poudre Belge deux fois par jour durant 8 jours chaque mois. Cette poudre jointe à une bonne nourriture assurera à vos jeunes animaux une charpente solide, une chair ferme et un sang pur, vermeil, vigoureux. Quatre à cinq fois par semaine donnez à ces jeunes animaux quelques cuillerées à soupe de melasse à lècher sur le bois.

N'oubliez pas aussi de mettre à leur disposition ainsi qu'aux vaches des blocs de sel marin.

AVEC 1° DE LA POUDRE BELGE, 2° DU SEL ET
3° DE LA MELASSE

Vous n'aurez jamais, me disait un agronome Belge, de maladie dans votre troupeau.

C'est ce que j'ai fait depuis 10 ans et je n'ai pas eu un animal malade. Tous les mois, durant 3 ou 4 jours se